

DIARIO DE FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J O. N. S.

EDICION DE TOLEDO

Juan Labrador, 6, pral. - Toledo - Teléfone 1458

Año II

Martes 26 de Octubre de 1937

Núm. 395

El Caudillo es el hombre providencial con que Dios premió las virtudes de nuestra

El Ejército es el Imperio de las almas unidas en un solo afán y en un unido esfuerzo.

La unidad de pensamiento y dirección, la unidad de obediencia e impetu están alzando siliar a sillar este inmortal monumento de una España Grande y Libre.

En Aragón se recogieron 120 muertos, 150 fusiles y 5 ametralladoras

Los servicios públicos de Asturias, camino de la normalidad

FIESTA DE LOS CAIDOS

«Eso venimos a en-

En la Ciudad Universitaria volaron nuestros soldados una contramina

Gran actividad de la Aviación nacional

El paso de nuestras fuerzas por Asturias es ya un paseo militar

Gijón, 24. (Crónica del enviado especial de la Agencia Faro).—Acabo de llegar a Gijón después de un penoso viaje de catorce horas, quedándome asombrado de la normalidad que reina ya aquí. Numeroso público guerrero circula por las calles, comenzando por gastar una gran sorna a la valentia de los mineros, que tanta fama tenían de feroces. Soldados mezclados con el pueblo en general recorren las caîles, comunicándose la alegría y el júbilo por la caída de este último reducto del frente Norte.

Pero aquí todo está como si nada hubiera pasado. El optimismo ha vuelto a los espíritus. No es ahora tiempo de recoger detalles minuciosos. De interés puedo comunicar a mis lectores el hundimiento del destructor "Ciscar", causado por el último bombardeo de nuestra Aviación. El miedo guarda la viña, y así estos últimos días los milicianos vigilaban a sus dirigentes.

En los últimos días menudeaban los paqueos entre los mismos milicianos, y se vigilaban entre ellos mutuamente.

Los dirigentes de mejor suerte r están ahora en Francia disfrutando del dinero robado a todos los españoles. Los de peor suerte han sido hechos prisioneros por nuestros soldados, y esperan la decisión definitiva. De seguro no se sabrá nunca 🗓 quién fué el causante de haber per-dido la guerra. Entre ellos mismos se culparán mutuamente

Las fuerzas nacionales que operaban por Pajares han remontado Micres, y los "feroces" mineros se han convertido en corderillos. Una columna mixta de soldados y miembros de la Milicia nacional se dió un paseo hasta Sama de Langreo y La Felguera con absoluta tranquilidad.

Las brigadas que tomaron Avilés han realizado una marcha prodigiosa, entrando en Gijón, después de haber hecho una minuciosa limpieza de aquella zona. Por el sector de Tarna, es decir, por el Sur, llegaron más núcleos de milicianos, sin eficacia guerrera de ningún género, y que, tratándose de unos centenares, no tardaron en desaparecer.

Esto es todo lo que puedo decir, y lo último que diga sobre la guerra en Asturias, Aunque debo advertir que ese hecho ocurrió en la tarde de ayer, porque hoy el paso de nuestras tropas por toda Asturias es un tranquilo paseo militar.

25252525252525252525252525

Liquidado el frente Norte, se desplaza la expectación pública bacia los inmediatos rumbos de las operaciones. La impresión de todos es que el nuevo ciclo será interesantísimo, de suma di transcendencia. Las guerras tienen su lógica, y con arreglo a lella, se hacen en este caso deducciones y cábatas. Ivame, embargo, puede ni debe predecir de la nueva ofensiva nacional. Será el que el Alto Mando, en H su bien acreditada sabiduría y con sujeción a sus planes generales de la campaña, discierna, y a esto sólo debemos atenernos. Es lo más discreto. A veces resultan perjudicados los propios designios del Mando con cálculos y vaticinios de café o de corrillo, sobre todo cuando se apoyan en hechos o detalles de H los que pueda deducirse una 🗓 orientación cierta.

Los que no lo comprendan así 🛱 y no extremen su discreción en 🛱 consecuencia, es que, o son unos traidores, o ignoran la complejidad del espionaje en las guerras, con sus redes de misterioso emplazamiento e insospechados

Baste a nuestros afanes patrióticos la certidumbre de que vamos a alcanzar fases muy decisivas de la guerra, y de que el Mando que ha sabido lograr la maravillosa victoria del Norte, sabrá también realizar esas fases con igual prodigioso resultado, así como vencer las reacciones ofensivas que el enemigo pueda interpolar entre nuestros triunfos o desencadenar durante la venidera acción de nuestras armas con intención de estorbarla.

Sin discusión alguna, la mejor información la encontrará us ted siempre en

EL ALCAZAR

que recibe su última hora de las grandes Agencias

D. N. B., Stéfani y Faro

contrar nosotros en el Movimiento que empieza en este día: Ese legítimo señor de España; pero un señor como el de San Francisco de Borja; un señor que no se nos muera. Y para que no se nos muera, ha de ser un señor que no sea al propio tiempo esclavo de un interés de grupo ni

José Antonio. (Discurso del 29 de octubre).

de interés de clase».

Los aeródro-

mos de Reus y Sabadell, bombardeados

(Boletín informativo)

EJERCITO DEL NORTE, -- Las fuerzas de Asturias han continuado el reconocimiento por toda la zona, procediendo a la recogida y clasificación de todo el material abandonado, llegando el total de prisioneros hasta el día de hoy, hasta 15.000.

Se ha restablecido en Gijón, y en general en toda Asturias, los servicios civiles y bancarios, pues el Banco de España ha llevado suficiente plata para la circulación; el Español de Crédito abrirámañana todas sus sucursales con suficiente numerario. Se ha celebrado una conferencia para tratar de abrir el Instituto de Jovellanos y la Escuela de Artes y Oficios, así como para restablecer el culto en todos los lugares en que lo había, aunque con carácter provisional, pues la destrucción de templos ha sido total. Aduanas y Correos funcionan normalmente. Telégrafos y teléfonos trabajan activamente para su restablecimiento completo, que será en breve.

EJERCITO DEL CENTRO.—Frente de Madrid.—En la Ciudad Universitaria nuestras tropas hicieron volar una contramina, con completo éxito, inutilizando los trabajos que el enemigo realizaba contra el edificio de la Escuela de Agrónomos.

Frente de Aragón.—En un reconocimiento efectuado hoy en Sierra de Osas, que conquistamos ayer, nuestras tropas han enterrado 120 cadáveres del enemigo y han recogido 75 fusiles, cinco fusiles ametralladores, una ametralladora, gran cantidad de municiones, una cocina de campaña, un lauzaminas y dos mulos. El resto del frente, sin novedad.

Frentes de Avila, Somosierra, Soria y Cáceres.—Sin novedades dignas de mención.

En el frente de este Ejército se han presentado 15 milicianos con armamento, en total.

EJERCITO DEL SUR.—Tiroteos en algunos sectores. Se han presentado seis soldados, de ellos dos con armas, y 13 paisanos.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION

Han sido bombardeados por nuestra aviación los aeródromos de Reus y Sabadell, y la fábrica Cross, que ha quedado incendiada. También se ha bombardeado y causado muy graves averias a un buque de carga, en las proximidades de San Feliú.

tomarán ahora operaciones?

en el frente de Aragón).—Liquida- terados, y hasta podemos afirmar terminó el combate emprendiendo do victoriosamente lo de Asturias, que están mal enterados. Estos fran- los rojos la retirada y quedando las están ahora las buenas gentes de Es- ceses hacen sus informaciones como laderas cubiertas de cadávres. Tanpaña muy intrigadas sobre por dón- para que los rojos enfermen del co- to la ermita como las lomas contide y cuándo comenzarán nuevas razón, anunciando cortes por un la- núan en nuestro poder, ondeando operaciones. Hay cronistas de gue- do y avalanchas por el otro; es de- la bandera nacional. rra que ya ayer decían: "¡Ojo, es- cir, cosas absolutamente famásticas, pañoles, al frente de Aragón!", y No, y cien veces no. Nada de nosotros que llevamos cerca de quin- eso es verdad. ce meses relatando días tras días el esfuerzo titánico de los soldados de operaciones, menos aún, porque to-España conteniendo y rechazando a do el día ha llovido tan copiosamenla horda internacional con los cerca te en todos los frentes aragoneses de 500 kilómetros de frente, senti- que no ha habido más que algunos mos no poder informar a los lec- tiroteos y cañoneos sin importancia. tores con la ampliación de detalles. Unicamente en el Alto Aragón, y y menos, asegurar nada.

nos lleva de victoria en victoria.

y señales la próxima ofensiva, y días anteriores.

ZARAGOZA, 24 (Crónica del afirmamos que esos colegas de allen-

Por hoy, de esto nada más. Y de

aprovechando la obscuridad de la

Cuatro compañías marxistas inenviado especial de la Agencia Faro de la frontera no están mejor en- tentaron trepar por las lomas; pero

> Informes particulares aseguran que los rojos retiran material pesado de los frentes aragoneses.

Si grande es la curiosidad de todos los españoles de la España nacional por saber por dónde comenzarán las operaciones, grande debe ser también el sobresalto que por el mismo motivo invade a los rojos.

Nos consta que se hallan descon-Lo que haya de hacerse lo sabe noche pasada, el enemigo intentó certados ante la duda de por dónde el Mando, este Mando genial que llevar a cabo un contraataque a las se desplegará nuestra actividad. Sin Iomas de San Pedro y ermita del embargo, les podemos asegurar que Asimismo lecmos en la Prensa mismo nombre, tan brillantemente la guerra terminará en breve, y que francesa que ya anuncia con pelos conquistadas por nuestras tropas en serán derrotados, como en Asturias, en estos frentes aragoneses. (Faro).

En Madrid es dificilísimo encontrar una sola moneda de plata

Se hicieron ayer más de 3.000 prisioneros, una pleza de metal cuyo valor intrínseco no pasa de guince céntimos recogiéndose enormes cantidades de material Granada, 25.—Ha llegado a persona que ha conseguido evadirse de Madrid, merced a determinados procedimente de plata. Hace un mes o poco más, se velan algunas de una

En el frente de Aragón continuaron nuestros avances en el sector de Sabiñáñigo y en el Sur del Ebro

ha amanecido ceniciento, negro. La amenaza de cambio de tiempo ya se inició ayer por la tarde, y se ha concentrado hoy en un frecuente y fortísimo chubasco. Las nubes volcaban sobre la tierra verdaderos chorros de agua en la zona del Alto Aragón, donde nuestras tropas operan estos días. La niebla cubría, aun bien entrado el día, gran parte de las montañas, prohibiendo al puesto de Mando la necesaria activi-

Pero nada es capaz de detener la marcha de nuestros soldados, cuando el mando dispone un avance en que aquéllos pueden encontrar la compensanción al fastidio de muchas horas y muchos días de inmovilidad, sometidos a la vida en el frente y a la contemplación paciente de las posiciones enemigas que constitayen una fuerte provocación para el espíritu inquieto y activo de nuestros muchachos.

En la jornada de ayer se incorporaron al territorio Nacional algunas posiciones de gran im portancia. En el Sector de Sabinanigo se ha ocupado también Alcobas, cuya transcendencia quizá no tarde muchos días en advertirse.

Se opera actualmente en una zona sumamente quebrada, entre verdaderas montañas de gran elevación, en las que el avance de nuestras columnas tiene que vencer dificultades de extraordinaria monta. Las tropas africanas encuentran precisamente en este terreno un magnífico campo para desenvolver sus procedimientos de lucha y en el que el enemigo

Dos arrepentidos... a última hora

Hendaya, 25.—Acaban de llegar dos oficiales marxistas españoles que han estado luchando al lado de los rojos estarianos.

Salieron de Gijón a primera hora de la noche de ayer y efectuaron su viaje en un avión.

Los dirigentes rojos, convencidos de que sería inútil prolongar más la resistencia ante el avance arrollador de las tropas nacionales, tratan de ganar tiempo, poniéndose en fuga.

Dicen que nadie piensa en continuar la lucha, sino que cuantos tienen a su cargo la comisión de delitos, procuran, por todos los medios a su alcance, evitar la acción de la justicia, saliendo de Gijón lo más rápidamente posible.

Los dos oficiales en cuestión expresaron que, como ellos sabian que el general Franco no castiga a quienes han actuado obligados y presionados contra su voluntad, pensaban trasladarse a las lí neas nacionales para presentarse a las tropas españolas.

. Ambos salieron de madrugada para poner en ejecución sus propó sitos de pasarse a las filas espanolas por la frontera.

no se considera nonca suficientemente capaz de sorprender y atacar inesperadamente.

Estos moritos, pequeños y de aspecto frágil, tostados por el sol de Africa, hacen en sus avances centenares de esas estratagemas imprevistas con las que van arrebatando a los milicianos rojos las posiciones de un terreno en que aquéllos no pueden tener rival luchando.

Desde la madrugada han comenzado los valles a devolver multiplicados los estampidos de nuestros cañones que baten ya, ahora, las fortificaciones y las trincheras que los rojos habían construído en las laderas del macizo de San Pedro, con el propósito de dificultar los avances de nuestras tropas.

A través de la niebla, gran parte de la jornada, y luchando con los intensos chaparrones, las legiones de moros han tenido que desalojar, en algunas l ocasiones en lucha en cuerpo a cuerpo, a los milicianos rojos de las posiciones en que estaban establecidos.

En estas condiciones ha sido soldados, y hasta tal punto la lluvia y la nieve dificultaban el curso de las operaciones, que a mediodía, después de haberse ocupado la ermita de San Pedro, donde el mando rojo tenía situado su observatorio y su puesto de mando, el jefe que dirigia la operación, ha dispuesto que las tropas se detuvieran en su avan ce en espera de mejor tiempo.

Las posiciones ocupadas en su avance de hoy, son, en su mayor parte, cotas de gran altura, en las cuales los rojos tenían instalados refugios, trincheras y fortificaciones con gran cantidad de armas automáticas.

bombas y lucha a la bayoneta.

'Para sustituir a la peseta se ha acuñado no pasa de quince céntimos

hace una semana.

los facilitados por otros evadi-

En Madrid sólo preocupa a to tos, no exagerándose lo más míni- I nada hay que adquirir.

mientos, y que estuvo alií hasta poco más, se veían algunas de una y dos pesetas, pero hoy no se ven Ha referido muchos pormeno por parte alguna, pues aquel que res relacionados con la tristisima las tiene se cuida bien de ocultarsituación de Madrid, que ya son las, pues además de que se las conocidos, pues coinciden con arrebatan es detenido y se le considera como espía o faccioso.

Para sustituir a la peseta se ha acuñado una pieza de metal de de gran dureza para nuestros dos los que allí viven, una cosa, y calidad muy inferior a la plata, es la de ver el modo de escapar de cuyo valor intrinseco no pasa de la población, pues la situación ha quince céntimos. Esas monedas, llegado verdaderamente a un esta lo mismo que los billetes rojos, no do insostenible, tanto por la perse sólo no lo quieren aceptar en nincución de que son objeto los veci guna parte, sino además no se nos, como por la faita de alimen- pueden emplear en nada porque

¡Quieren conquistar Salamanca!

Salamanca, 25.- «El Socialis ta» dice textualmente en uno de sus últimos números:

«Mucho nos molestan los facciosos en el barrio de Salamanca. Pero pronto nos vengará el ejér Muchas de las posiciones han cito popular, que dentro de poco tenido que ser desalojadas con tiem po conquistará la propia Doctor Zurita, 6, y Beato Diego de Cadiz 11 | Salamanca.>

BAR CENTRO Pedraza y Fernández Piaza del Generalisimo Pranco Talavera de la Reina

"LA ALIANZA"

SOCIEDAD LIMITADA

Fábrica de Gaseosas reunidas Teléfono 11-57

Hallazgo de los cadáveres de la Patria mártires

Reinosa, 25.—El día 14 del | actual, la ciudad se honraba a sí misma, honrendo con solemnes exeguias la memoria de sus muertos vilmente asesinados por la odiosa checa, que ejerció aquí su tirania durante los trecemeses de su mando.

La población reinosana quiere de veras hacerse digna del legado de fe, de tradición y de historia legendaria que sus mártires le han transmitido rubricado con su sangre para testimonio eterno de la verdad; y después de haber dedicado aquellos cultos a las almas de sus seres queridos. atiende ahora con solicitud de madre a buscar los cadáveres que se hailan esparcidos por distintos puntos de estacomarca.

Resultado de las gestiones realizadas para este fin por el sido el hallazgo, en las entrañas próximos a donde llaman «Pozo de Reinosa a Cabezón de la Sal, de unas cuantas fosas, en que yacían muchos cadáveres enterrados casi a flor del suelo y cubiertos con piedras y tierra.

He aquí los nombres de los que han podido ser identificados: don Santos Carrera, párroco de esta ciudad; Pernando A. Peliú, Santiago Terceño, Donato García, Francisco Obregón, David de la Vega, Angel Alonso. José María de la Mora, Miguel Hoyos, Antonio García Escebedo, Antonio Ortiz, José Salas, Lorenzo Varela, padre; Lorenzo Varela. hijo; Julian Salas, Pedro Diez, don Lino López, párroco de Aldea de Ebro; P. Estanislao Obeso, Angel Parriego, José María Corbalan, Leonardo Arce, Martín Hierro, estos dos son Hermanos Maristas de Barruelo; Venancio Prieto, Cipriano Ho-

yos, Marcelino Salceda, doni Casto de la Mora, director de la sucursal del B. M.; Jaime de la Mora, Gregorio Ciriza y Nazario Gutiérrez.

Quedan aun nueve cadáveres sin identificar y se espera sean descubiertas nuevas fosas, a juzgar por el número de personas que se echan todavía de menos.

Todos estos restos han sido traídos en camionetas, acompanados por familiares y amigos, al Camposanto de Reinosa,

Los granadinos visten a los combatient**e**s

Granada, 25.—Es tan grande el entusiasmo que existe en esta poexcelentísimo Ayuntamiento, ha blación por los heroicos comba tientes, que con sus sacrificios nos de los montes de Saja, en sitios devuelven la Patria, que en pocos días se han recaudado más de del Amo», no lejos de la carretera 30,000 duros para comprar vestna rio para los soldados.

donde reciben cristiana sepul

Se dice, y la idea ha sido acogida con cariño por el vecindario, que hay por parte de nues-tras autoridades el propósito de construir un mausoleo en lugar destacado de la ciudad, que parece será donde hoy se halla una fuente sin servicio alguno, frente al templo parroquial, y unas cruces conmemorativas en el mismo sitio donde han aparecido los cadáveres. Tendremos al corriente a nuestros lectores,

La nuestra nueva victotoria es el símbolo de una juventud en pie y de un pueblo en marcha que grita: Aquí está España

Lea usted EL ALCAZAR

Preparando un libro sobre la España nacional

San Sebastián, 25.—Ha llegado una alta personalidad de la intelectualidad francesa, que viene a documentarse para un libro que proyecta escribir sobre los problemas de Espoña y su repercusión en la política europea.

Lleva publicados numerosos artículos en favor de la España na-

Le acompañará el marqués de Valdeiglesias en su viaje a Bilbao.

El Vaticano parece que simpatiza con Japón

Tokio, 25.—Después de la llamada hecha por los católicos japoneses al Vaticano, Domei dice que el arzobispo de Tokío declaró que la actitud de simpatía del Vaticano hacia el Japón es completamente natural, porque el Japón se esfuerza en librar a China de la influencia bolchevista,

El ministro de Trabajo inglés rechaza la petición de aumento de salarios

Landres 25 - Segin informs el órgano del partido Laborista inglés, el ministro de Trabajo ha rechazado la petición de los sindicatos sobre el aumento de jornales, a causa del incesante aumento del coste de la vida.

A este respecto dice el periódico, que el coste de la vida se elevó tan sólo en el mes de septiembre en un tres por ciento, según informes oficiales del propio Ministerio de Trabajo.

Antes de que sea tarde

Londres, 25.—Et ex ministro de Marina conservador Churchill, escribe en el «Evenig Standart», que se cometería un error estimando que el armamento se hace inabordable para las dos grandes democracias occidentales.

Partiendo de esta base urge que la Gran Bretaña y Francia se pongan de acuerdo con sus eventuales adversarios, antes de que sea demasiado tarde.

Boletín informativo del domingo

Noticias recibidas en este Cuartel General del Generalisimo hasta las veinte horas del día 24 de octubre de 1937.—Segundo Año Triunfal.

EJERCITO DEL NORTE.-En Asturias han continuado hoy las operaciones de limpieza y policía. Se han ocupado ya los centros vitales y nuestras fuerzas recorren todos los caminos. Se han hecho hoy más de 3.000 prisioneros y se siguen recogiendo grandes cantidades de armamento y material.

Han circulado normalmente trenes entre Oviedo y Glión; Oviedo y Avilés y Gijón y Laviana. Se ha hecho la exploración entre Oviedo v Uio con vapor, y Uio a Busdongo, con electricidad.

EJERCITO DEL CENTRO.-Frente de Madrid.-Ligeros ca

Frente de Aragón.-En el sector de Sabiñánigo han ocupado hoy nuestras tropas las lomas situadas al Este de la ermita San Pedro llegando en su avance hasta las Selvas de Osan, que han quedado en nuestro poder.

En el sector del Sur del Ebro se han practicado reconocimientos a vanguardia de nuestras posiciones hasta llegar a las trincheras abandonadas por el enemigo, en las que se han encontrado algunos muertos, armas y efectos.

En los demás frentes sin novedad. EJERCITO DEL SUR.—Sin novedad.

Salamanca, 24 de octubre de 1936.—Segundo Año Trianfal.— De orden de S. E. el Generalisimo, el general jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

Para comprar o vender en Vizcaya

Balbino P. Diez Agente Comercial Colegiado

Maestro García Rivero, número 3. BILBAO.

EXTRANJERO

La Prensa francesa y la caída de Gijón

Nuevas conquistas de los japoneses en su victorioso avance

Nuevo Gobierno turco el día 29

Ankara, 25.-El nuevo Gabinete turco será formado el próximo dia 29. Se cree que M. Rojiebbekv. antiguo secretario del pueblo, será nombrado secretario general de la Presidencia del Consejo de Minis tros.-(Faro).

Augerios de unión de Grecia y Turquia

Stambul, 25.-El presidente de! Consejo de Ministros de Grecia, ha hecho las declaraciones siguientes a la Prensa local: «Puede ser que llegue un dia que con la ayude de Dios no existan fronteras entre Grecia y Turquía. Y las dos nacio. nes se unirán para formar una sola. Dichosos aquellos que lo Unión de Ferias Internacionales ha Señora! Gran surtido en bolsos, velos, presencien . - (Faro).

Un gran golpe a ja política

de una elección celebrada en Ar- su gran conductor Mussulini»,kansas para elegir un candidato (Faro). en sustitución del senador federal Robinsos, recientemente tallecido, la política de Roosevelt sufrió un gran golpe, al que se le atribuye gran importancia.

El senador en cuestión era jefe del partida democrático en el Senado y persona de confianza de Roosevelt

El candidato Miller, independien te, obtuvo 61.000 votos y el demócratata New Deal Bailly, 40,000. Durante la campaña electoral Miller combatió como adversario Fino "LA MINA, de Roosevelt, habiéndose declarado que su victoria constituiría un golpe contra el presidente.

Entiéndese que el resultado de esta votación es importante, porque es la primera vez después de setenta y siete años que un candidato independiente obtiene un resultado decisivo en Arkansas.

Sastrería de Militar y Paisano

Casa Bravo

Comercio, 44.-TOLEDO

Botas altas para militares BERNET y Calzado a la medida PERIA. 128 SEVILLA Rusia. - (Faro).

Tokio, 25.—La Agencia Domei! Quarniciones inglesas agredianuncia que los japoneses avanzaron en dirección a Youdcheng, a 30 kilómetros del río Amarillo, y ocuparon Lingcien, situada a 20 kilómetros al Noroeste de Bing

Poukeau, los japoneses se apoderaron de Kougchen. Un destacamento japonés ocupó Tchang-Tchenang. La Aviación japonesa desenvolvió gran actividad en todos los frentes. La misma Agencia anuncia que el gobernador de Chantong confirmó en la entrevista concedida a un periodista chino que combate a los japoneses de pleno acuerdo con Ciang kai Cheng. (D. N. B.)

La Unión de Ferias Internacionales

decidido que la próxima Asamblea peinas, medias, lanas, encajes, y se celebre en Leipzig.

Antes de proceder a la clausura de la Asamblea, a propuesta del delegado de Utrech, se acordó enviar al Duce el siguiente telegrama:

«Delegaciones extranjeras partide Roosevelt cipantes en la Asamblea de Unión de Perias Internacionales represen tando a 14 países, saludan al pue-Nueva York, 25.—Con ocasión blo laborioso y activo de Italia y a

Emilio Martínez Regúlez

Comercio, 36. — TOLEDO El meior surtido en cazadoras, pañeria articulos de viaje, generos de punto, medias y calcetines lo

encontrará en esta casa.

Pidan:

Fernández Gao Hermanos. — JEREZ

Rusia contraria a la colaboración, dicen los ingleses

Roma, 25.-El redactor diplomático de la Agencia Stéfani, es cribe:

«La prensa londinense de estos dias saluda y ensalza la represen tación italiana en el Comité de No Intervención, diciendo que gracias a la misma se ha conseguido lograr (D. N. B) una cooperación por parte de todas las naciones de Europa.

Afirma que la única nación que se opone a esta colaboración es

vouang. En la línea férrea de Tientsin

das por los chinos

Tokio, 25. - Comunican de Shangai que las tropas de la guar nición británica de Road y North, Kiangsi, Raond, Shangai, cambiaron unos disparos con las fuerzas chinas. No se conoce aun ningun detalle ni por qué haya sido la agresión.—(Faro.)

Prancia enviará a Indochina tropas de refuerzo

París, 25.—Los periódicos creen poder anunciar que el Consejo de anteayer se ocupó principalmente de las cuestiones sobre defensa de las fronteras y de las colonias. Según rumores, el ministro de las Coionias pidió hace unos días un crédito de 300 millones de francos para enviar a Indochina tropas de refuerzo.—(D. N. B.)

perfamería, PEDRO VELASCO. Salvador (esquina a Sagasta).-SEVILLA

París, 25.—La prensa toda, con excepción de algunos pe riódicos izquierdistas, considera la captura de Gijón por lastropas nacionales, como de una importancia decisiva para el final de la guerra civil española. «L'epoque» escribe que respecto al final de la lucha, no puede haber resultado. Un ejército rojo, no inferior a 100 000 hombres, ha quedado completamente derrotado, y al margen de la guerra. Todos los materiales necesarios para la industria pesada del país, por lo tanto para la fabricación de material de guerra, hoy día se encuentra completamente en manos de los nacionales. Además, la flota naciona ahora queda libre y reforzar el bloqueo de las costas rojas.

«Le Jour» sostiene un punto de vista similar, añadiendo que la industria catalana se encuentra privada de toda primera materia, mientras ahora el general Franco después de la victoria rotunda del Norte dispone de otros 150.000 hombres que puede lanzar contra Madrid y Aragón,

«L'Oenvre» así como el órgano oficial de los comunistas franceses «L'Humanité», seabstienen de comentar las consecuencias de la rendición, pero piden que los rojos de Valencia.

Los efectos de la conquista de Asturias

Perpignan, 25.—Las industrias de guerra de Cataluña han comenzado a sentir los efectos del derrumbamiento del frente asturiano. Machas de ellas se han visto obligadas a disminuir extraordinariamente su producción, ya que Gijón les proporcionaba buen número de materias primas.

Otra maniobra izquierdista para engrosar en las filas del ejército rojo

San Juan de Luz, 25.-- Las autoridades de la frontera francesa, del Bidasoa, han recibido ôrdenes de su Gobierno de no dejar pasar por para trasladarse al Mediterráneo la misma ningún hombre comprendido en los edades de dieciocho a cuarenta y ocho años.

Se cree que esta es una maniobra izquierdista para evitar que los refugianos en Francia se pasen a nuestra zona, para después hacerles entrar a la fuerza por la de Cerbere para engrosar las filas del ejercito rojo.—(Faro),

Epidemias de tifus y sarna en la zona roja

Perpignan, 25.—En Almería se ha deciarado una gran epidemia de tifos

En Madrid los enfermos de sarna se facilite material de guerra a adquieren proporciones alarman-

Desórdenes en dos escuelas de Varsovia entre estudiantes polacos y judíos

Varsovia, 25.—Se registraron | Accidente en Ankara a un apa- | En los Estados Unidos, un tren ayer desórdenes en dos escuelas de la ciudad, en las que los alumnos polacos están en minoría, debido a la actitud provocativa de los estudiantes judios. Los directores suspendieron las clases hasta nueva orden —(D. N. B.)

El Gobierno holandés hace un gran pedido de aviones a las fábricas Focker

Amsterdam, 25.—El Telegraph dice que el Gobierno holandés tiene la intención de hacer un gran pedido de aviones a las fábricas Focker. Se trata de 40 aviones de caza, 13 de bombardeo y 20 grandes aviones con motores de gran potencia. - (D. N. B.)

Próximas elecciones parlamentarias en el Irak

Bagdad, 25.—En todo el Irak tendrá lugar el 25 del actual las elecciones parlamentarias. Se cal cula que el nuevo Parlamento se reunirá a principios de noviembre.

Lo mejor para el pan de Viena, levadara marca «HERCULES». Se vende en la

PANADERIA de IULIO CONDE Bajada del Colegio Infantes, núm. 9. Teléfono 1264 TOLEDO

rato de una Escuela de Avia- de lujo arrolla a un ómnibus ción

Ankara, 25.—Darante unos ejercicios de vuelos con paracaídas, venes parachutistas murieron. — (D. N. B.)

ocupado por estudiantes

Nueva York, 25.—Cerca de Mason (City) un tren de lujo arrosufrió un accidente un aparato de lló en un paso a nivel a un ómnibus una Academia de Aviación. Los ocupado por estudiantes. Diez de dos pilotos instructores y tres jó- léstos y un profesor resultaron muertos, quedando 18 gravemente heridos.—(D. N. B.)

El próximo partido de foot-ball entre Italia y Suiza

Londres, 25.—El conocido árbitro inglés Wg. Lewinten, ha sido designado para arbitrar el partido internacional de foot-ball entre Italia y Suiza, que tendrá lugar en Ginebra el próximo día 31 de oc

«Dayl Herald» ve en esta designación un significado político, de Bretaña, pero desde que a Italia le les falte la profección Divina. fueron impuestas las sanciones, los futbolistas italianos no consintieron que sa partido fuera arbitrado por un inglés. (Paro.)

EL ALCAZAR diario del frente

Jornada de rezos por España

Roma, 25.—La causa que defienden los Biércitos de Franco en España, afecta a los católicos del mundo entero, paes luchan de una parte la civilización occidental y de otra el comunismo con toda su secuela de herejias.

Por ello, en muchos sitios, fuera de España, se elevan preces para que a las milicias nacionales no

Así, en la iglesia de San Andrés, e esta ciudad, se ha establecido una jornada de rezos por España.

En las horas de estos ejercicios religiosos, el templo se ve muy concurrido de fieles, entre los que no falta uno solo de los españoles residentes en Roma.

Carbones minerales de todas clases

Venta al por mayor Isidoro Benítez Lancha Nuffez de Arce, 3 - TOLEDO

González y Morales

COLONIALES

Gasolina y Aceites lubrificantes Almacenes v Oficinas: Carnecerias, 22 y 24. - Sucursal Pi y Margall, 8. - Talavera de la Reina

NOTA - - - - - -INTERNACIONAL

Todo el mundo se va dando cuenta de cuál es la verdadera situación de España y de parte de quién está la razón. La luz de la verdad ha llegado a

todas partes. La llama clara y fulgurante de la voz del Primado, doctor Gomá, ha hecho despertar a los católicos de todo el mundo que se hallaban completamente desorientados de lo que significaba nuestra guerra, a favor de la causa netamente nacional. Gracias a el, hoy todos los católicos nos ayudan con sus oraciones para que consigamos el triunfo de los derechos de Dios, que con los de nuestra Patria, son los únicos por los que surgió nuestro glorioso movimiento.

Todo el Episcopado católico ha contestado al doctor Gomá en un mensaje lieno de adhesión a nuestra causa y de cariño para

Ello da un tono, muy lejos de existir entre las demás entidades organismos humanos, la unión de todos los católicos del

La Unión v El Fénix Español

Compañía Macional de Seguros

Fundada en 1864

Domicilio social y Dirección general en Valladolid, Calle General Mola, núm. 1

SEGUROS: De Incendios-Cosechas-Vida-Transportes-Accidentes y

SUBDIRECCION en Plaza de San Justo, 13

EN TOLEDO Gobierno civil El Cardenal Gomá la provincia de

table frequencia que, ain duda por "IMDERIO" COIODE O PRIMOR ble lecture del «Boletin Oficial» de la provincia, muchos Ayuntamien tos de la misma y muy singularniente la casi totalidad de los de Madrid que le están agregados, dejan incumplidas las órdenes que se les dan por medio de circulares insertas en el referido periódico oficial, y que si necesarias y preceptivas todas, entre elias se encuentran las referentes a Benefi cencia y a la protección a la infan cia necesitada, a coyos servicios el nuevo estado español viene dedicando muy prefente atención, e in teresendo la misma de las Autori dades y particulares, impidiendo tal conducta y faita de celo, el normai desenvolvimiento de aquéllos enjesto provincia y territorio anexionado.

que singularmente en los pueblos de la pronincia de Madrid dependientes de mi jurisdicción, con las circulares números 101 y 124, de primero de agosto y 22 de septiembre, respectivamente, publica das en los «Boletines Oficiales» correspondientes números 187 de 6 de agosto y 230 de 25 de septiem. bre, y referentes a la constitución de las juntas Locales de Profección de Menores, la primera, y a la formación de relaciones de niños huérfanos abandonados y necesitados de la protección oficial, la segunda.

En su consecuencia, en cumplimiento de las reitera fas instrucciones facilitadas al efecto por el Excelentisimo señor Gobernador General del Batado y en obligadas observancias de la atención que tan importantes servicios exigen y que no puede ser desatendida en la nueva España que inspira nues tro Caudillo y foria el sacrificio de los mejores, por la presente, excito el celo de las autoridades a quienes afecta, a fin de que con la má xima urgencia y sin dilaciones-injustificadas siempre, pero más en esta hora de colectivo esfuerzo—, al incumplimiento de lo ordenado, previniéndoles que, de no verificarlo así me veré precisado a la imposición de las adecuadas san ciones, en cuya exigencia seré imflexible una vez acordadas.

Toledo, 16 de Octubre de 1737 Segundo Año Triunfai.—El gobernador civil, Silvano Cirujano.

Delegación de Hacienda

Señajamiento de pagos para el dia 26 de octubre de 1937:

Don Teótimo Canales Pascual. don Alejandro Abejón Rosell, don Bermejo Crespo, don José Alonso Andrés Peña Martelo, don Francis mendados. co González Rozas, don Plácido Martin Sampedro, don Francisco como fundamento la red del pesca

anlversario de su aperición

«Imperio», nuestro querido colega de la Prensa toledana, cumplió un año de edad el día 21 del coriente.. Un año nada más, pero rqué bien aprovechado!.

Por no poder hacerlo en dicho dia, celebraron anteaversuprimera aparición ante el público, toda la Redacción, Administración y lalleres de «Imperio», reuniéndose a comer, en cordial camaradería, en un céntrico restaurant.

Deseamos al querido colega muchos y prósperos años de vida y que sean fecundos para la Patria y para la causa que defendemos.

Tal ha susedido, y repetimos La Juventud Femenina de Acción Catòlica celebró el pasado domingo su ratiro espiritual

La Juventud femenina de Acción Católica celebró ayer contoda solem nidady con una concurrencia numerosisima, su Retiro espiritual, Dirigiótodos los actos el Consiliario de la Juventud, M. I. señor don Franciaco Vidal, Canónigo de la Santa

Por la mañana, a las ocho, hubo Misa de Comunión en San Pedro Martir (Asilo). Ofició dicho señor Consiliario, quien hizo una breve plática, estimulando a las jóvenes a que meditasen en lo que signifi caba la Santa Comunión que iban a recibir, y que era la participación directa en el Sacrificio de la Misa; recordó que Jesús es la vid y todos nosotros los sarmientos; nosotros, pues, como tales "sarmientos, no podemos vivir sin El que es la vid que nos alienta y sostiene.

Se extendió en consideraciones sobre lo que son las Misiones y lo que es el día misional que el mundo católico celebra; agrega que todos, ya que es S. S. el Papa quien lo manda, debemos ayudar y pedir por la Santa obra que las misiones realizan, pero especialmente las jóvenes de Acción Católica, quienes más especialmente deben pedir y ayudar para que la fe de Cristo llegue hasta los últimos rincones del mundo.

Después, de doce a una, y de tres a cinco, tuvo lugar el «retiro» en las Madres Ursuilnas. El muy ilustre señor don Francisco Vidad dedicó las meditaciones y los consejos a exaltar la vida cristiana v a excitar a las jóvenes para que lleven, por tanto, vida piadosa y a la Antonio López García, don Jesús vez muy activa en orden a las tareas y a los fines que a la Juventud Liévana, don Manuel Romero, don de Acción Católica les están enco-

La primera meditación tuvo Botas Montero, don José Calvo dor de que Jesús nos habia. Quie-García del Morai, don José del Al-re que Acción Católica, con el azul cázar Leal, don Joaquín Aranda y blanco de su bandera, sea otra Tortolero, don Carlos Rosado Igle-sias, Exemo. Ayuntamiento de To-mente quiso expresar, el Divino Hesús.

Ayuntamiento de Toledo

Los asuntos que se han de tratar en la sesión ordinaria que ha de celebrarse por la Excma. Comisión Municipal Permanente el día 27, a las dieciocho horas y media, son los siguientes:

1.º Lectora y aprobación del

acta de la sesión anterior. 2.º Instancia de un funcionario

solicitando licencia por enfermo. 3,° Otra idem, interesando dos presenta Intervención. meses de licencia para asuntos propios.

4.º Oira de doña Pilar García Ramírez, en petición de el perci mes de septiembre. bo de sus haberer de pensionista. 11. Carrespondencia.

5.º Oira de un vecino denunciando la casa escuela Municipal de Núñez de Arce, 8.

6.º Oiras de varios en solicitud de licencia para realizar obras,

7.º Ofras idem idem interesando autorización para apertura de establecimientos.

8.º Relación de facturas que 9.º Distribución de fondos para

el próximo mes. 10 Extracto de acuerdos del

Rojas

«El verdugo de Sevilla» y «El orgulio de Albacete»

La compania Calvo sigue triunfando en el escenario de Rojas. Con su éxito artístico armoniza el de taquilla, y este, creemos, en el mejor elogio que cabe hacer de su actua- do la verdad de España, según lo ción. El domingo hubo dos grandes llenos, y ayer, no obstante ser lunes, la entrada fué muy considera ble, apenas quedaron butacas. Los precios son populares, desde luego inferiores a la valía del espectáculo; la hora, perfectamente adecuada a la mejor comodidad de las gentes en las actuales circunstancias, y todo esto facilita la concurrencia de familias, de elementos militares y del público en general.

Joaquin Calvo, sin duda, es la gran atracción artística de la compañía. Veterano actor de múltiples recursos, todos ellos de buena ley, lleva el peso de las obras, se adueña del público y le mantiene en constante hilaridad, con frecuencia des bordada. Las comedias cómicas del repertorio, selección de las más acreditadas y regocijantes, le ofre cen sobrada coyuntura para ello; pero él la aprovecha maravillosamente. Así como en la guerra hay antiaéreos y antitanques, conviene que haya también antilástimas, y el actor Calvo cumple muy bien esta misión. Es un magnífico antilástimas, o antipesadillas, o antiguerra, que hace olvidar por unas horas las inquietudes y dolores de la campaña. ¡Hay que ver con qué ruidosa algazara se rien con él los bravos combatientes, libres de servicio, que acuden al teatro; Y no es para menos. No le vieron ustedes el domingo en «El Verdugo de Se villa», en «El orgullo de Albacete»? De infeliz en el uno, y de fresco en el otro, divirtió de lo lindo al auditorio. Es un gran «carota» de la escena.

En ambas obras brillaron tam tuvo momentos felicisimos, alguno iio, 5. de los cuales le valió una ovación persistente. Su figura estupenda y su labor siempre discreta la hacen muy atractiva. En las varias modalidades de los personajes que inter preta-como anoche en «El orgullo de Albaceta»—da con bien cuidados matices la impresión de diversidad de aspecto y de carácter que pretende el autor para el mejor efecto de la trama.

Otra figura muy valiosa e intere sante de la compañía es Amalia Rodríguez. Tipo espléndido; cara preciosa; simpatía sugestiva; agradable dicción.

Lea EL ALCAZAR

Lo segunda meditación versó sobre el evangelio del día, extrayendo, de las dos partes de que consta, la consecuencia práctica en movimiento y de que si el cuerpo necesita alimentarse, el espíritu, del mismo modo, necesita la «manducación eucarística».

Versó la lectura sobre el tema de la pereza y el temor. Y después grupo femenino muy sobresaliente. del consejo práctico se celebró exposición menor del Santísimo

Sacramento. Hemos vivido un día may feliz y todas salimos llenas de deseo de llantez del conjunto. llevar una vida cristiana, entregándonos en todo lo que nos sea hecho.—X, Z.

Desde hace unos días se halla Desde hace unos días se halla en Toledo, atendiendo al despacho de los asuntos de la Archidiócesis, el eminentísimo cardenal Gomá, Primado de España.

Ha sido cumplimentado por las autoridades y por otras distinguidas personas, que le han felicitado efusivamente por los satisfactorios efectos que ha tenido en el Extranjero la declaración colectiva del Episcopado español restableciénacusan, entre otros expresivos testimonios, las respuestas de insignes prelados y relevantes personalidades de diferentes países

Reproducimos integra la relación de multas impuestas por el Gobierno Militar, que publicamos en nuestro número anterior por haber aparecido inexacto el total ya que con signamos, por error, en determina da sanción la cantidad de 100 pesetas en lugar de las 1.000 que correspondían.

Para deshacer dudas o equívocos repetimos esta relación.

Relación de las inultas impuestas por este Gobierno durante la segunda decena del mes en curso, con expresión de la infracción corregida, y cuantía de elia.

Por carecer de carnet

Pedro Alcolea Pernández, 5 pesetas; Elisa juárez González, 5; Ciaudio García, 5, Pedro Robies Palomo, 5; Juana Amigo Martín, 5; Sagrario Barroso Aguado,5; Bugenia Mérida Jutencio, 5, Socorro Mangueta Ramirez, 5; Lucía Martín Gavera. 5.

Amparo Lozoya Montoya, 5. Anastasia Acevedo Hormigos, 5; Agustina Guerrero Tirado, 5; Pilas Duque Martinez, 5; Felipe Martin Martin, 5 Santos Martin Martin 5; Cristeta Pérez Romojano, 5; bién las singulares aptitudes de Leonor Lérida Gutiérrez, 5; Máxi-Teresita Pozón. En «El Verdugo» mo García, 5; Modesto Pérez Mu-

> María Paz López Fando Rodríguez. 5 pesetas; Carmen L Fando Rodríguez, 5; Gregoria Perezagua Bargas, 5; Jerónimo Sánchez Sán-

¿Qué más puede apetecer una dama joven? En «Los marqueses de Matute» lució mucho como artista, interpretando una madrileña chula; en las dos últimas funciones sobresalió además como mujer, representando una novia deliciosa. Desde diferentes localidades la piropearon con vehemencia. Muy justamente.

La característica, Pepita Martelo, es admirable. Muy buena actriz. Una característica guapa. Es gran parte en el éxito del conjunto, y diario del frente uno de sus más destacados elemen-

Rafael Catalán v José Vega Elvi ra son también dos actores admirables, de muchísima gracia. En «El verdugo de Sevilla, como antes Catalán en «Los marqueses de Made que una vez recibida la gracia tute», lo demostraron sobradamende Dios debemos todos ponernos te. Emilio Barreda, ayer, tuvo una actuación excelente.

Luisa Torres Esquer y Trinidad Lemus, muy bonitas, encantadoras; Carmen Vidal, Norma Valenzuela y Antonia Pérez, discretísimas. Un

Manuel Pozón, Federico Rodrí guez, Rafael Torres Esquer, Fer nando Marín y Antonio Burgos, contribuyen eficarmente a la bri-

Hoy se representa «Pepa la Trueno», el gran éxito de José Lucio, y posible a la propagación de la doc- mañana, «Dueña y señora», la sa-, trina y de los bienes que la fe ca- ladísima comedia de Torrado y Natólica nos proporciona. Dios pa- varro. El repertorio, dentro de su gue a nuestro sabio y virtuoso género, es de primer orden, y el Consiliario el bien que nos ha público toledano lo sigue con

ESPE(TA(ULOS

CINE IMPERIO. - A las 4,30 y 7

El amor de uniforme por Marta Eggerth

CINE MODERNO. - A las 4,30 y 7

Canción de Oriente

(En español)

TEATRO ROJAS. — Gran éxito de la compañía de JUAN CALVO

Pepa la Trueno

comedia de José Lucio

Sección Religiosa

DIA 27

SANTORAL.—Ss. Vicente, Sabi-na, Cristeta, Florencio, Capitolina, Heroteides, mrs.; Frumencio, ob.; Eiesbaan, Rey.

chez, 10; Julia Craz Expósito, 5; Inocenta Greonolilla, 5; Valentina Olivero Nombela, 5; Petra Gómez Colilla, 5.

Por carecer de salvocunducto

Melchor Blanco Mata, 5 pesetas; Teodosia Mateo Ocaña, 5; Emiliano García Mateo, 5; Manuel Diaz García, 5; Juana Pernández López, 5; Maria Rodríguez Macias, 5; Felipe Moro Vadilio, 10; Josefa Reige Torrijos, 5; Angeles Comez, 5; Catalina Diaz Camacho, 5; Ladislao Sánchez Morbín, 5.

Incumplimiento legislado sobre salvoconductos libre circulación

Dionosio Torija Pinedo, 50; pesetas, Crispnlo Torija López, 50.

Reincidencia en no entregar los tikets subsidio pro combatientes

Bar «Esperanza», 1 000 pesetas.

Incumplimiento disposiciones dictadas por el delegado del Estado para Prensa y Propagan da

Diario EL ALCAZAR, 500.

Elevación injustificada precio del vino

Julia Hornero Tamayo, de San Martin de Valdeiglesias, 50 pesetas; Manuel Plores Juster de idem. 50; Anastasio Lastra Gómez, idem, 50; Julian Blacquez Perez, idem! 50; Isidro Martin Yuste, 25; Ber, nardo Molina Sánchez, idem, 25.

Por no presentarse en la Comandancia

Cecilia Fernández Pérez 5 pese-

Suma total: 2 445,00.

Ingresado por el Gobierco Militar en el Banco de España para engrosar la Suscripción Nacional por multas impuestas por ia Delegación de Orden Público:

Primera decena del mes de octubre, 1.145 pesetas.

Segunda idem idem, 2 445.

Ingresado por el mismo para dicha suscripción a faver del Éjército, 22,694,40 pesetas.

Toledo octubre 1937.—Segundo Año Triunfal.-El gobernador mi-

Nicolás Rodríguez Brenas, 25; Julián Arias Carrasco, idem, 25.

Elevación injustificada de precios

Rafael Gómez Menor, 250 pese-

Falta de asistencia a su cometido, en la censura telegráfica

José Serrano, 50 pesetas; Demetrio de Vigueras García, 25; Alejandro González García, 10.

Servicio especial para Banquetes y Carta Piaza del Generalizimo france - Talavara da la Rains

Información general

producido un incidente fronterizo entre Haití y Santo ha

Los muertos pasar de cien Torpedemiento de un barco ale-Bary Restaurant NUEVO METRO PRANCISCO MORALBDA y los heridos son 1.500

Santo Domingo, 25.—Ha esta & Buque francés agredido por lado entre Haiti y Santo Domingo un conato de guerra. Se debe a que el gobierno de Haiti quiere apoderarse de una parte del territo rio dominicano.

Hasta el presente ha habido más de cien muertos y unos 1.500 heridos, en su mayor parte de Haiti.

Los gobiernos de las repúblicas suramericanas se han puesto al habla para evitar nuevas matanzas. El gobierno de Haiti se ha justificade diciendo que su territorio es insuficiente pera contener toda su población.—(Faro).

Viaje de prueba

Vashington, 25.—El Presidente Roosevelt verificó hoy un viaje de prueba en el primer tren movido por motor Diesel Nata. de 360 caballos de fuerza. El viaje ha sido realizado con éxito.—(Faro).

Boicot en Francia a los productos japoneses

París, 25.-La federación de obreros del muelle ha dictado normas a sus asociados prohibléndo les en absoluto descargar ningún barco japonés que llegue al puerto de Marsella.

Esta medida se toma como medida de boicoteage contra los productos nipones.—(Faro).

Creación de un tribunal popular en Ecuador

Nueva York, 25.—Comunican de Quito que el nuevo presidente del Ecuador Dr. Enriquez, que ha sustatuído al dictador Paez, que dimitió repentinamente, ha creado un tribunal popular ante el que comparecerán todos los que colaboraron con el dictador abusando públicos.—(Faro).

un "hidro" rojo

Berlin, 25.—Según confirmación recibida por D.N.B., se cree que el Gobierno francés adoptará graves decisiones después del percance su frido por uno de sus barcos «Velod Melloall» por un avión, a cincuenta millas de Barcelona.

Pero estas decisiones bajarán de tono, cuando se enteren que la agreisión ha venido de un hidroavión ro o español. - (Faro).

La adhesión italiana al pacto nipón-alemán

Tokio, 25.—El periódico «Asai» dice en su editorial, que la partici pación italiana en los paises perturbados por el comunismo y su adhesión al pacto nipón-alemán, es apreciada en el Japón como decisiva.—(Faro).

<BAZAR ESPAÑOL>

Ferretería, Baterías de cocina **Pinturas**

JOSE GARCIA DIAZ

San Francisco, 5.—Telf. 2410 CADIZ

Van Zeeland anuncia la dimisiòn total de su Gobierno

Bruselas, 25.—En el discursõ pronunciado por radio por M. Van Zeeland, anunció la dimisión completa de su gabinete. Explicó la labor realizada por el gabinete dimisionario y dijo que es necesario mantener la unión nacional, y que él está dispuesto a acudir a los tride su poder para llevar a cabo banales de justicia para dilucidar grandes desfalcos en los fondos las acusaciones que se hacen contra él.—(Faro).

más frente a Cartagena

San Juan de Luz, 25.— Circula con insistencia el rumor de que un barco alemán ha sido torpedeado y echado a pique frente a Cartagena.

No se tiene hasta ahora detalles, pero parece ser que el nombre del barco atacado es el «Wilhom».-

|Los fugitivos de Asturias en Francia son enviados a la zona roja para engrosar su ejercito

San Juan de Luz, 25.—Se tiene noticias de que gran número de milicianos asturianos han llegado a diversos puertos de la costa francesa a bordo de toda clase de embarcaciones. Siete de estas se hundieron debido al fuerte temporal que reina en el Cantábrico.

Hay que hacer constar que estos refugiados han llegado con armas. La policia y las autoridades francesas han tenido que afrontar un problema delicado.

Como en las cludades donde llegan es perturbado el orden a su presencia y el número de incidentes es más elevado cada día, las autoridades francesas han decidido enviarles a la zona roja por la frontera de Cerbere.

No se sabe si las armas les serán refiradas a los milicianos. La Policía ha hecho constar el número de armas desembarcadas. Estas son 8.000 fusiles, 50 ametralladoras, y un número grande, no comunicado aún, de revólveres, fusiles ametraliadores y cajas de municlones que han sido intervenidas.

Los aviones rejos que a raiz de la ocupacióe de Gjón eterrizaron en el aeródromo de Parma, en Biarrliz, han solico de éste con dirección a La Haya. A su salida manifestaron los aviadores que por el momento no piensan volver a la zona reja, como se comunicó e su llegada al mencionado aeropuerio.

La policia francesa ha intervenido a los refugiados españoles procedentes de Asturias, 65 000 000 millones de francos, en moneda española y de otros países. — (Faro).

El negro fin de los traidores

La traición impone sus cargas, aunque la conciencia no las sepa prever y el interesado se abandone, despreocupado o gozoso, al halago de las ventajas que su felonía le proporcione de momento. Ya han tocado la verdad de esta elemental consideración muchos de los que no supieron o no quisieron tenerla en cuenta a su tiempo, y al servicio que su deber les señalaba, prefirieron la traición a su Patria y a su uniforme. Entre otros, ese grupo de militares rojos o enrojecidos que últimamente han sido encarcelados precisamente por el mismo Gobierno al que vendieron su alma.

La noticia es contundente: los generales Asensio, Torrado, Martínez Monge y Martínez Cabrera y el coronel Arteaga, han sido reducidos a prisión, según ideclaración oficial del Ministerio rojo de Defensa, que les hace responsable de la pérdica de Málaga. No sabemos, ni nos importa, lo que estos militares de otro tiempo, reducidos luego a innoble servidumbre por la República de Madrid o de Valencia alegarán en su descargo. El interés que pueda revestir este episodio procesal, moverá, sobre todo, la atención de otros traidores a quienes este precedente no podrá por menos de alarmar.

Precedente que, por otra parte, no sorprenderá a nadie, porque el diablo siempre ha correspondido muy mal a los que, por obedecerle, se condenan de antemano.

Mírense en el espejo que reflejará estos días al rostro demudado de los antes citados militares rojos, los demás a quienes, indefectiblemente, les aguarda idénticos fracasos, y a consecuencia de éstos, análogos empapelamientos. Ellos mismos lo debían dar por descontado. No tenían derecho a ignorar lo que es el Ejército español. Al desgajarse de éste para formar la horda republicano marxista, enajenaban, con su prestigio profesional, su patriotismo y su honor. Con la cabeza baja comparecerán Martínez Monje, Martínez Cabrera, Asensio Torrado y Arteaga, ante unos jueces salidos de no sabemos que antro político o sindical. Cualquier sanción que les sobrevenga, no tendrá otro valor que el pago infernal en la misma moneda de su traicionera conducta. ¿Querían un Estado rojo, un Ejército rojo, una justicia roja? Ahí los tienen.

puesto inglés bombardeado por error

El Gobierno japonés ha dado cas de este puesto repelieron la agredelegación británica

Sanghai, 25.—El raid aéreo efectuado ayer por la aviación nipona en el sector de Settlement, tuvo un percance internacional.

Al efectuar el bombardeo dejó caer involuntariamente una bomba sobre el puesto inglés, al noroeste de este sector. Las fuerzas británi-

inmediatas explicaciones a la sión abriendo fuego contra los avio-

Al tener notícias de ello el Gobierno nipón, mandó inmediatamente una comisión a la delegación británica, que manifestó su vivo sentimiento por el incidente, debido a un error.—(Faro).

Gabriel Castaño Macias

Productos del cerdo y cereales. - Especialidad en jamones serranos

> General Valdés, 2:-: Teléfono 7. San Fernando (Cádiz)

Otra remesa de material ruso para los rejos San Juan de Luz, 25. - Se confir-El general soviético declaró a los

ma categóricamente que el pasado día 20 llegó a Barcelona una misión soviética, presidida por un general del ejército rojo, en visita de ins-

bierno de Valencia recibirá otra remesa de material ruso. — (Earo).

periodista que muy pronto el Go-

FONDA NUEVA

Gran confort. - Agua corriente en todas las habitaciones -- Prerios módicos.—Situada en el sitio más céntrico de la capital

Armas, 13.-TOLEDO-Tel. 1566

La aviacion nacional affoja unas octavillas sobre Menorca

Londres, 25.-El corresponsal de New Croniquer, en Menorca, comunica que escuadrillas de la aviación nacionalista volaron hoy sobre la isla, arrojando octavillas con la noticia de la rendición de Gijón y la terminación del frente Norte y una invitación a los menorquinos a hacer lo mismo que los gijoneses, antes que sea demasido tarde.-

Un nuevo triunfo de la Aviación española

JEREZ - CONAC

para EL ALCAZAR por Maria de Bueno Núñez de Prado.

... Y van...: Hoy la aviación roja quiso empezar la semana, y a eso de las cinco de la tarde, justamente a la hora de preparar el té elevó sus cazas, y en viaje de reconocimiento, se adentraron por nuestra zona, itan orondos y satisfechos que iban los rojuelos recortando la silueta de sus aviones sobre el cielo plomizo, entre cortinas de agua... ipoco bien que les iban a saber las tostadas rusas con el «rrod!za» y el té calentito en su aeródromo entre las felicitaciones franco moscovitas, por su hazaña pero...; el rojuelo se forma una idea y los nacionales se la destrozan, y... ¡así ha ocurrido; Apenas los cazas marxistas hendie ron el espacio, les salieron al encuentro dos cazas españoles y con tra seis que formaban la escuadrilla rojuela, trabaron combate.

Los rojos salieron como alma que triunfo. Entusiasmo y ansiedad he. por ello, doblemente malvados.

Leganés, 25 (nochel. - Especial lleva el diablo; uno fué tocado, a mos sentido todos los que desde caer en sus líneas cayó otro en los nuestras atalayas contemplábamos alrededores de Getafe, y un tercero que había logrado escapar, fué per de España! Ni por un momento tiseguido por uno de los cazas nuestros y aquí mismo sobre Leganés, fué ametrallado yendo a caer envuelto en llamas en la carretera.

Yo no se que información habrán dado los que se han escapado a sus jefes. Seguramente les habrán dicho que nuestros mandos no duermen v que nuestra aviación tiene el don de la ubicuidad, y más ahora, con los aparatos que nos han regalado en el frente de Asturias; les habrán dicho que dos aparatos nacionales en lucha contra seis, han dejado a tres fuera de combate, y como chicos llorones los aviadores rojuelos, se habrán restregado los ojos mojados en llanto y habrán protestado desigual.

la lucha de los dos aviones ¡orgullo tubearon las alas gloriosas, siempre arriba nuestros colores ametrallaba al rojuelo que pugnaba por defen derse y ganar terreno, elevándose sobre su contrario, pero nuestro aviador no le dejaba respirar, describiendo círculos envolventes se hincaba a pico para luego subir planeando en viraje rapidísimo y caer de ala para disparar su ametralladora en el centro mismo del rojuelo, que incendiado el motor, nuestros ojos, fulgores de gozo, capaces de incendiar en amor de Es que no quieren salir más a pelear paña a esta Patria grande, en anhecon los españoles en una lucha tan los de triunfo, orgullosa a sus hijos valientes y en rayos de justicia a Hoy para nosotros es gloria de los rojuelos ineptos e imbéciles y

Anónima Sociedad

HA QUEDADO ABIERTO EL SERVICIO

Cáceres - Talavera

CON EL SIGUIENTE HORARIO:

vulnerado por la metralla cayó des trozado, arrancando de nuestros pechos un grito de descanso y de Llegada a Talavera, a las 1,15 Llegada a Cáceres, a las 18 Salida

Administraciones

Cáceren: Margallo, 56. Trajillo: Piaza Canalejas, 11. Navalmorai: Avenidaide las Angustias Talsvera: Carreterai Madrid-Lisboa.

NOTA. El servicio es diario, excepto los domingos.

El cardenal primado de España recibe un Mensaje de adhesión del Episcopado Mejicaoo

«Hemos querido manifestar a vuestra eminencia reverendísima en nombre del Episcopado Mexicano, de nuestro Clero y de nuestro pueblo, lo muy unidos que estamos en espíritu con el Episcopado, Clero y fieles tendrá lugar en el Estadio de Balaidos el día 21 de noviembre. de la Iglesia española...»

El cardenal Gomá corresponde con otro Mensaje de gratitud

primado ha recibido un Mensaje de pués de esta terribie prueba, y así adhesión del Episcopado Mejica- como en otro tiempo la escogió no, redactado en los siguientes Dios para traer la luz del Evangelio

COMITE EJECUTIVO EPISCOPAL MEXICANO.

Eminentísimo y Reverendísi mo Señor Doctor Don Isidro Gomá y Tomás, Dgmo. Arzo bispo de Toledo y Primado de España.

Eminentísimo y Reverendísimo Señor:

En nombre del Venerable Episcopado mexicano dirigimos las copado mexicano, de nuestro Clero presentes letras a vuestra eminen y de nuestro pueblo, lo muy unidos cia reverendisima, con objeto de que estamos en espíritu con el manifestarle la profunda pena que Episcopado, Clero y fieles de la nos ha causado la sangrienta persecución que viene padeciendo pedimos al Corazón Sacratisimo desde hace un año, la gloriosa de Jesús y a la Inmaculada Virgen Iglesia de España, nuestra Madre María, Reina de cielos y tierra, por Patria.

perseguidos desde hace muchos y por sus fieles. años, nos hacemos perfectamente cargo de las penalidades que tanto el Venerable Episcopado Español, como el Clero y los fieles han padecido por el nombre de Jesús.

Pero a pesar de los grandes sufrimientos de la Iglesia mexicana comprendemos que el año de per secución padecido por la Iglesia española, supera a los nuestros, y es digna de compararse con la terrible persecución de los primeros tiempos del Cristianismo.

Nuevo timbre de gioria es para la Iglesia española esta sangrienta persecución, pues en aras de su Pe han sido inmoladas innumerables víctimas, cuya sangre airaerá sin duda las bendiciones del cielo sobre España.

Por eso, eminencia reverendisima, fundadamente esperamos para la Nación española y para la Iglesia de España mejores días, confiando que al terminar la sangrienta guerra civil quedará abatido por completo el feroz monstruo del comunismo, que tantos estragos ha causado en la pobre Rusia y en la heroica España.

España, tierra de mártires, de santos, de guerreros y de conquis-

El eminentísimo señor cardenal tadores, resurgirá más pujante des a nuestra Patria y a todo el continente Hispano Americano, así confiamos que se servirá de ella para derramar por todo el mundo, en la inextinguible luz del Evangelio que ha vivificado toda su historia.

Encontrándonos hoy reunidos los miembros del Comité Episcopal y varios arzobispos y obispos de la República, hemos querido manifestar a vuestra eminencia reverendisima en nombre del Episnuestros venerables hermanos los Acostumbrados Nosotros a ser prelados españoles, por su Clero

De vuestra Emma. Rvdma.

México, 27 de julio de 1937.

+ LUIS M. MARTINEZ, arzobispo electo de México; + MARTIN TRITSCHER, arzobispo de Yucatán; † JOSE OTHON NUNEZ, arzobispo de Antequera; † PEDRO VERA, arzobispo de Puebla; + JOSE MARIN, arzobispo de Durango; † J. GUADALUPE, arzobispo de Monterrey; † JOSE GARIBI RIVERA, arzobispo de Gnadalajara; † J. IGNACIO MARQUEZ, arzobispo titular de Bósporo; † LUIS M., arzobispo titular de Bizia; † FRAN-CISCO, obispo titular de Doa ra; † GERARDO, obispo de Chiapa.>

Sa eminencia reverendisima ha correspondido con el Mensaje que nos complacemos en reproducir: «Pamplona, 14 de octubre

Con profunda gratitud hemos Aceptamos con reconocimiento de victoria: «Viva Cristo Rey».

propia injuria.

Redención que el de la voluntad humana.

ilcana.

EPORTES



España-Portugai, en Balaldos, el 21 de noviembre

Lisboa.—La Federación de Fútbol de Portugal ha fijado la fecha del primer partido con España, que

El encuentro Portugal España se celebrará en Lisboa en los primeros días de diciembre.

Tres millones para el Gran Premio de 1942

Roma —Con motivo de la Exposición universal tendrá lugar una carrera reservada a los caballos de galope de cualquier país que tengan tres años o más. El recorrido será de 3,000 metros.

Para el Gran Premio se destinan tres millones de liras.

Mas Schmeling Walter Neusel

Berlin, 23.—Mas, Machon preparador de Schmeling, ha declafecha no lejana, nuevos haces de rado que el gran boxeador germano se enfrentará en breve contra su compatriota Walter Neusel, si éste resulta victorioso en su combate con Maurice Strinckland, que deberá tener lugar próximamente en Londres.

> Sangchili, vencedor, y Martínez defraudó por su poca categoría. de Alfara, derrotado

tenido lugar una interesante velada,

Plácenos, excelentísimo señor.

conmoviéndola profundamente, por

nuestro dolor. No es menester

expresar nuestro vivo agradeci

BOXEO combates principales los españoles Martinez de Alfara y Sangchili. En el verificado entre el prime-

ramente citado y el campeón italia no Mario Casadei, se concedió la victoria a los puntos a éste, decisión que originó una fuerte protesta del público, que entendía que el valenciano debió ser el ganador.

Martinez de Alfara causó una excelente impresión, entusiasman

do, sobre todo, por sus swings. Sangchili fué declarado vence dor por k. o. técnico al quinto round, Su rival, Maurice Dupuis,

Pidan: Parls.—En la sala Wagran ha Amontillado "EL 68.

en la que han intervenido en los Fernández Gao Hermanos. — JEREZ

particularmente a las almas a El

consagradas. Es también de pro-

enteras. Pero hay un motivo de

ricordia. Nuestros sacerdotes, reli-

giosos y fieles aprendieron del

temple heroico de sus hermanos

cristianas conservan en el siglo XX

que hizo gloriosos los primeros

siglos con el martirio de los confe-

dera y murieron con el mismo grito

BODEGAS

(CADIZ) CHICLANA

fecha 27 de julio, avalado con la por su enormidad los crímenes co-firma de los miembros del Comité metidos por los enemigos de Dios

Episcopal y de varios erzobispos y los vejámenes a que han some-

y obispos de la querida nación me- tido a los seguidores de Jesucristo,

manifestaros que este mensaje ha porciones aterradoras la catástrofe

llegado a lo íntimo de nuestra alma | de nuestras iglesias y de ciudades |

ser de hermanos y de hermanos gran esperanza: la sangre fan gene-

miento, porque sabéis que en la sores de la Fe. Y por esto mestros

tribulación es ya alivio el ser ella fieles, en la hora de la persecución,

comprendida, así como la incom- recogieron de manos de los már-

prensión hiere a veces más que la tires mejicanos el lema de su ban-

FUTBOL

La reunión de la F. I. F. A.

El próximo día 7 de noviembre se reunirá la F. I. F. A., la cual tratará de la situación del ftúbol español, y parece ser que las impresiones son favorables para la España de Franco, que cuenta con una gran mayoría de Federaciones y Clubs sobre el de los marxistas.

Miguel Martinez de Pinillos

Unión Salinera (nombre comercial)

CADIZ-Apartado núm. 7

Grandes salinas

«La Tapa» en El Puerto de Santa Maria; «S. Félix», S. Miguel» y «Dolores», en el Rio Arillo, apartaderos en la vía general del ferrocarril; cargaderos en el Rio, Guadalete. Sales corrientes trituradas, doble trituradas, molidas, refinadas y de mesa

Agranel y en sacos. Premiadas en varias Exposiciones

recibido el Mensaje de afecto y las frases de condolencia y tam- Pidan, venerables hermamos, al condolencia que os habéis dignado bién las deaugurio. Son incontables Divino Corazón de Jesús por inter dirigir al Episcopado español con por su número e incomprensibles cesión de la Virgen bendita de Guadalupe que se abrevien los días de la prueba y que la sangre de nuestros mártires y de nuestros héroes tenga ante el mundo la estima que merece la grandeza del sacrificio y en la historia futura de España la debida equivalencia en la recontrucción de nuestra patria, en otro tiempo tan gloriosa.

Y que el Señor premie la eximia caridad que nos demostráis, devolviendo a vuestra Patria la paz de las conciencias y a Vosotros y a vuestros sacerdotes la libertad ne cesaria para seguir haciendo brillantemente la obra de Dios.

Correspondiendo a vuestros votos os enviamos el fraternal saludo, de todo el Episcopado, reiterandome con este motivo afmo. y devoto servidor en Jesús,

Por el Episcopado Español

† Isidro, Card. Gomá y Tomás, Arzobispo de Toledo,

que saben de persecuciones. Los rosamente vertida que clama miseobispos de Méjico, que tan gallardamente han sabido regir su Iglesia y sufrir contumelia por el nombre de Jesús, se nos han acercado de Méjico que la fe y la caridad para abrirnos su corazón y decirnos que entienden y comparten la eficacia recibida de Jesucristo y

de 1937. Excmo. y Rvdmo. Sr. Doc-

tor Don Luis María Martínez; arzobispo electo de Méjico.

Excmo. y Rvdmo. Sr.:

segunda: la del aspirante al premio a quien se dice que l tiene que pelear, pero que no necesità esforzarse demasiado, porque al fin vendrá un auxilio externo que le dará la victoria, al parecer honra mucho los méritos de nuestro Señor, pero en realidad deprime lo mismo el valor de la

El Santo Decreto de la Justificación

La alegoría produjo un efecto tan culminante en aquel sabio Concilio, que la doctrina de Láinez fué aceptada por unanimidad. Su discurso es el júnico! que figura, palabra por palabra, en el acta del Concilio. Y después, cuando se dictó el Decreto de la Justificación, se celebró con gran júbilo en tedos los pueblos de la cristiandad; se le llamaba el Santo Decreto de la Justificación.

Fué salvar la unidad de la humanidad

Pues bien, Láinez entonces no expresaba sino la persuasión general de los españoles. Oliveira Martins ha dicho, comentado este Concilio, que en él se salvó la voluntad humana. Lo que se salvo, sobre todo, fué la unidad de la humanidad; de haber prevalecido otra teoría de la Justificación, los hombres habrían caído en una forma de fatalismo, que los habría lanzado indiferentemente a la opresión de los demás o al servilismo. Los no católicos se abandonaron al resorte del orgulio, que les ha servido para prevalecer algún tiempo; pero que les ha llevado, últimamente (porque Dios ha querido que la experiencia se haga), a desprenderse poco a poco de lo que había en ellos de cristianos, para caer en su actual paganismo, sin saber qué destino le prepara el porvenir, porque ya están lienos de perplejidades, ai lado de los cuales nuestras propias angustias—creedio, señoras y señores, y esto os sirva de esperanza—son rosas y flores y días, como el de hoy de primavera....

Lo mismo el rey, que los prelados. que los misioneros

Toda España es misionera en el siglo XVI. Toda ella parece llena del espíritu que expresa Santiago el Menor también, cuando dice al final de su epístola, que: «el que hiciera a un pecador convertirse del error de su camino, salvará su alma de la muerte y cubrirá la muchedumbre de sus pecados». (V. 20),

Lo mismo los reyes, que las prelados, que los misioneros, todos los españoles del siglo XVI parecen misioneros. En cambio, durante el siglo XVI y XVII no hay misioneros protestantes. Y es que no podía haberlos. Si uno cree que la justificación se debe a los méritos de nuestro Señor, ya poco o nada es lo que tiene que hacer el misionero: su sacrificio carece de eficacia.

Santa Teresa:

La España del siglo XVI, al contrario, concibe la religión como un combate, en que la victoria depende de su esfuerzo. Santa Teresa habla como un soldado. Ella cree que la religión es una fortaleza en que los teólogos y los sacerdotes son los capitanes, mientras que ella y

(Continuará.)

LA ESPAÑA MISIONERA

Conferencia pronunciada el día 11 de abril de 1932 por el Excmo. Sr. D. Ramiro de Maeztu

(CONTINUACIÓN)

Respuesta del P. Láinez

Se le ocurrió pensar en un rey que ofrecía una joya a aquel guerrero que venciese en un torneo. Y sale el hijo del rey y dice a uno de los que aspiran a la jova: «Tú no necesitas sino creer en mí. Yo pelearé, y si tú crees en mí con toda tu alma, yo ganaré la pelea». A otro de los concursantes, el hijo del rey le dice: «Te daré unas armas y un caballo; tú luchas, acuérdate de mí, y al término de la pelea vo acudiré en tu auxilio». Pero al tercero de los que aspiraban a la joya, le dice: «Quieres ganar, te voy a dar unas armas y un caballo excelentes, magnificos; pero tú tienes que pelear con toda tu alma».

La primera, naturalmente, es la doctrina del protestantismo: todo lo hacen los méritos de Cristo. La tercera la del Catolicismo: las armas son excelentes, la Redención es arma inmejorable, los sacramentos de la Iglesia son magníficos; pero, además, hay que pelear con toda el alma; esta es la doctrina tradicional de nuestra Iglesia. La

ALCAZAR en Talavera cunvalación al continente

todas las iglesias de Talavera co menzaron su repique y el pueblo en masa se congregó en la plaza de Primo de Rivera y en espontánea manifestación de júbilo recorrió las calles de la ciudad. En el Ayuntamiento se la unieron las autoridades, y se trasladaron todos a la Comantancia Militar.

La manifestación, presidida por grandes banderas nacionales y de F. E. T. de las J. O. N S., recorrió las calles, entre vivas entusiastas y exclamaciones patrióticas. El pú blico coreaba los himnos que interpretaban las bandas de música, y en esta forma llegó a la Comandancia, donde el señor alcalde pronunció breves palabras. Comenzó diciendo que hoy es un día grande para España, en el que el pueblo de Talavera, con esta manifestación entusiasta, patentiza su homenaje al Ejército y sû adhesión al Generalisimo. El baluarte rojo de Asturias ha sido derrumbado merced al valor de nuestros soldados bajo la dirección del Caudillo de España, y pronto ese Ejército caerá sobre otros frentes para demostrar a los marxistas de cuánto es capaz el pueblo español. Termina con las palabras ¡Francoi, ¡Francoi, ¡Francoi, y con vivas a España, al Ejército y al Caudillo, entusiásticamente coreados por el público.

Habla a continuación el señor en nombre del Ejército el homenaje que el pueblo de Talavera le tributa. Se refiere a las palabras del senor alcalde, que condensa el sentir del momento, y dice que estos hechos gloriosos están sentando los jalones de la nueva España, que es la de siempre, conquistadora de pueblos y dominadora de mundos. Estos jalones de cemento, amasados con sangre de héroes y de mártires, harán esa núeva España la adhesión al Generalisimo y la compenetración del Ejército y el pueblo, puesto que ahora todos somos Bjército; y esta adhesión al Generalisimo debe seguir demostrándose siguiendo a éste en sus mandaios: orden, paz, irabajo, sa crificio de todos en esta hora histórica. Recuerden todos los que padecieron la tiranía marxista, aquellos sus pensamientos de que con ial de salvar la vida de aquella tiranía, todos estaban dispuestos a perderlo. Eso debe traducirse en un apoyo económico decidido: que todos den lo que puedan, porque España lo necesita. Termina con el tripie grito de la Falange, que el público contesta entusiásticamente.

A continuación las bandas de música interpretan el himno Nacional, que el público escucha con el brazo en alto, dándose al final vivas a España, al Generalisimo y al Ejército español.

Telegrama del alcalde

El alcalde señor conde de Peromoro, cursó a Salamanca el siguiente telegrama:

«Alcalde a Secretario Genera!! simo.—Ruego V. B. exprese nuestra adhesión entusiasta Generalisimo con motivo caída último baluerte rojo Norte Bapaña, que en gran diosa manifestación y al grito de Franco, Franco, Franco, ha ido cumplimentar Comandante Militar.

Durante toda la jornada reinó gran entusiasmo en la ciudad, aunel júbilo callejero.

Talavera de la Reina, 22.-A Una espiéndida manifestación media mañana, las campanas de Una espiéndida manifestación

La suscripción para el bastón de Alcaldesa a la Santísima Virgen :-

El señor alcalde ha hecho públi ca la liquidación de los ingresos y gastos de la suscripción popular Biázquez :- :para regalar el Bastón de Mando a la Santisima Virgen del Prado, que la fué impuesto el día de la Piesta de la Raza.

INGRESOS

Es así:

Firmas estampadas en el album, 8.412 pts Rebaja de la casa por	2.103 pts.	
pronto pago	24	>
Total	2.127	pts.

GASTOS

-	GASTOS		
3	Importe del bastón	2.000	pts.
S	Encuadernación del al-		-
)	bum de firmas	100	>
٠	Una propina		>
)	A los sacristanes por		
-	arregio y adorno de		
,	los altares	25	>
1	Total	2.127	pts.

Es de hacer resaltar que todos los que intervinieron en la fiesta, lo comandante militar, que agradece hicieron generosamente, es decir, Prado, 11.—Talavera de la Reina

sin cobrar cantidad algúna: lo mis- | La carta de un legionario mo el orador sagrado, señor Chirón, que el Clero local, que los músicos y cantores y demás ele mentos de la festividad.

El alférez Ramón

En uno de los últimos combates habidos en la Cuesta de la Reina, dió su vida por Dios y por la Pa tria el alférez de Regulares don Ramón Blázquez Gómez, de veintiséis años de edad, muy conocido en esta población, donde reside su familia desde hace muchos años. Militar pundonoroso pasó por propio impulso al cuerpo de Regulares, en el que fué adscrito al 7.º Tabor de Melilla núm. 2, en el que encontró gloriosa muerte. Descanse en paz, y reciban sus padres y hermanos la impresión de nuestra condolencia.

Casa Díaz La mejor en flambres TOLEDO

Café y Restaurant Pedraza Todo confori

El señor alcalde de esta ciudad ha recibido, para la suscripción nacional, un donativo de un legiona rio extranjero, acompañado de una sentida carta, de la que damos a continuación los párrafos más sa-

«Como extranjero y alemán ggiero de esta manera tratar de de-

La Unión Vinícola

Armas, 13-Toledo-Telf. 1563

Primera Casa en vinos rancios y secos.-Especialidad en mistelas, vermouth, jarabes y licores de las meiores y más acreditadas marcas

mostrar mi agradecimiento a la hospitalaria España y de contribuir a su salvación. Vine al Tercio para demostrar que no hace falta haber nacido en España para saber apreciarla y amaria. Destinaré el 30 por 100 de mi paga a la suscripción pro movimiento nacional, con el ferviente deseo de encontrar muchos españoles imitadores. Ruégole acepte mi humilde donativo y lo destine a la indicada suscripción. Viva la España Nacional Sindicalista. Viva Franco, Heil Hitler.»

Un buque escuela alemana hará su primera escaja en Canarias en viaje de cirairicano

Salamanca, 24 —En viaje de circunvalación de Africa hará su primera escala en el continente africano al anclar en Arrecife, el buque escuela alemán «Schleswig Holstein», al mando del capitán de navío Jhoann Fel debausch, que tanto se distinguió durante la gran guerra en diferentes acciones en el mar del Norte, en el Báltico y en aguas furcas.

En honor de la dotación del buque, compuesta de 32 oficiales, 177 guardias marinos y 787 clases y marineros, se han previsto actos de agasajo que, debido a las actuales circunstancias, por fuerza han de ser sencillos, pero que de todas formas patentizarán elocuentemente el grado de simpatía cordial con que es recibido en España este brillante plantel de la gioriosa Marina del Reich que, al escalar en primera vez durante este viaje en puerto español, han querido, de esta manera, testimoniar su admiración por nuestro país en estas horas decisivas de su historia y reafirmar, al mismo tiempo, los estrechos lazos que de antiguo unen a las dos naciones. El buque escuela permanecerá en agnas de Canarias desde el 23 al 31 del corriente mes, para después visitar los principales puertos de Africa, y volver a su base de Wilhemshafen.

Un ideal de 400 millones

París, 24,- «Francia ha vendido a la España de Valennia produatos por 400 millones. La victo ria de Franco-escribe «La Neuvelle Espagne Antifasciste»marires, haran esa nueva Espana significa 400 millones reducidos a cial del Vaticano, se publica la no-inconmovible. Este acto significa cero; significa la Francia privada ficia de que monseñor Mateo Múpara siempre de una caudalosa gica Urrestarazu ha hecho renuncia fuente de ingresos: significa el cie de la cátedra episcopal que venía rre de muchas fábricas, el paro ocupando hasta ahora en Vitoria. total o parcial, la miseria en muchos hogares... Defender la España gubernativa, significa luchar contra HIJOS de Domingo Unerallo el paro y contra la presión fiscal...»

Es ciaro, por tanto, que los franceses defienden, en la España : : : : Optica : : : : roja, un ideal de «libertad» muy parecido a 400 millones de francos.

La renuncia de monseñor Mateo Múgica

San Sebastlán, 24.—Según nos comunican de Roma, en «El Observatore Romano», diario semiofi de la cátedra episcopal que venía

Cirugía::Ortopedia

SEVILLA-MADRID

METAL TROQUELADO

Emilio Munoz

Especialidad en botones cifras emblemas para uniformes militares

Béjar

(Salamanca)

¿De emperador leader,,?

Eduardo, el hombre que sué principe de Gales y luego emperador y que dejó corona y cetro para unirse con una dama americana, se pasea hoy por el mundo, rodeado de la popularidad que siempre acompañó al principe deportivo y novelesco.

Pero hoy nos lo trae la Prensa extranjera en una actitud que habrá causado fremendo escándalo entre los «ladies» londinenses, que nunca pudieran naber creído a un príncipe de la sangre real británica con el brazo en alto, al estilo romano y latino.

Los suspicaces, que ya cuando la boda de Eduardo pensaban en emar de fondo», independientemente del aspecto amoroso, vaelven ahora a sonreir maliciosamente ante el saludo romano del príncipe Eduardo.

Ante la palidez de las damas de la Corte londinense, muchos ingleque la lluvia impidió en gran parte ses sonrien y más de uno pregunta:

-¿Querra Eduardo ser «leader»?

Disposiciones del "Boletín dei Estado,,

La denominación de origen «Málaga»

Estado» publica las siguientes disposiciones:

Orden estableciendo las normas definitivas para uso de la denominación de origen «Málaga», con arregio a las condiciones que se determinan, y reglamentando el funcionamiento de su Consejo re

La Medalla de sufrimientos para extranjeros

Medalla de Sufrimientos por la tranjeros caídos en los campos de batalla españoles, heridos y mutilados extranjeros, que dieron su sangre por la liberación de nuestro territorio y salvar la Civilización occidental europea.

Esta Medalla para extranjeros tendrá iguales características que cerlo en su verdadero tiempo, relas que se otorgan a los españoles. La única variación consistirá en nerales y a los departamentos coque la cinta llevará en el centro rrespondientes, las cuales, a su una banderita con los colores na vez, las elevará al Estado Mayor

Reingresos

Ordenes concediendo el reingreso en la situación de actividad, con Burgos, 25.—El «Boletín del los empleos de comandante y capitán de infanteria retirados, a don José Ledo Rodríguez y don Jenaro Núñez Galán. Ambos oficiales murieron en actos de servicio.

La presentación del personal de la Marina mercante

Orden del almirante jefe del Estado Mayor de la Marina, en que, atendiendo a las circunstancias de que existe mucho personal en la Marina mercante, que por razones atendibles no han podido efectuar su presentación ante las autorida-Orden de la Secretaria de guerra des correspondientes, con arregio haciendo extensivo el derecho a la la que señalaba la Orden de 18 de febrero de 1937, Su Excelen-Patria a los familiares de los ex cia el Generalisimo ha dispuesto. que la presentación de dicho personal en las Comandancias se procederá con la máxima rapidez a reintegrarlos a la posesión de sus títulos y a la instrucción de expedientes para investigar las razones por las que no pudieron hamitiendo a las Comandancias gecionales, en igual forma que la de la Armada para su resolución Medalla Militar. definitiva.—(Faro).

Mutua de Seguros Agrícolas M. A. P. F. R. E. Es la Mutua para AGRICULTORES

SEGUROS DE ACCIDENTES DE TRABAJO Y DE INCENDIOS, DE ROBO, SEGURO INDIVIDUAL

Delegación Provincial: SILLERIA, núm. 22 :-: :-: TOLEDO

uer



ultima Hora El cazatorpedero francés ata- Ayer dimitió el Gobierno belga de Van 7eeland cado por un hidro fué hundido

DISPOSICIONES CE "BOICE dero francés, se reciben noticias de del Estado"

en Giión

Burgos, 25.-El «Boletín del Estado pulica entre otras, las si guientes disposiciones:

Orden de la Presidencia de la Junta Técnica concediendo a partir de esta fecha, un plazo de veinte días hábiles para que puedan los la Delegación de Prensa y Progestores individuales y jurídicos, residentes en Gijón el 21 del corriente, presentar al canje los billetes que tuvieren en su poder y hubieran sido puestos en circulación con anterioridad al 18 de julio de 1936. De ningún modo podrá solicitarse dicho canje por personas no residentes en Gijón en aludida fecha, excepto aquellos que estaban en Gijon durante la dominación marxista v se evadieron de aquella ciudad antes del 21.

Baja en el escalafón de registradores

Orden separando del cargo de registrador de la Propiedad de Caldas de Reyes a don Alfredo Gómez de la Serna, que será dado de baja del

los luzgados

la adquisición de papel inútil pro cedente de los Juzgados.

La Censura cinematográfica, a paganda

Orden de la Secretaria General de S. E. el Jefe de Estado disponien do que todos los organiomos que actualmeute se ocupan de la censu ra cinematográfica pasen a depender de la Delegación del Estado zatorpedero francés. Añade la inpara Prensa y Propaganda.

La expedición de la cartera militar

Orden recordando no será expedida ninguna cartera militar que no sea presentada por el jefe del Centro y unidades en que los peticionarios presten sus servicios, con inclusión de la cantidad a que ascienda el importe de dicho documento.—(Faro).

Berlin, 26 (madrugada).—Con relación al ataque a un contratorpe última hora que dan cuenta del hundimiento del barco de guerra, a bordo del cual estalló un incendio. Se ignora hasta hora si la tripula El canje de billetes del Banco, Adquisición del papel inútil de ción pudo ser salvada. (D. N. B.)

Impresión en París por el bom-Orden anunciando concurso para bardeo de los navíos franceses

Berlin, 26 (madrugada).-En los centros diplomáticos de París se da mucha importancia al bombardeo del vapor francés en el Medite rráneo, cerca de Barcelona. Se habla en Paris de decisiones graves que tomará el Gobierno francés, tan pronto se haya podido averiguar la nacionalidad de los aviones atacantes. «París Soir» anuncia otro ataque realizado por un hidro de nacionalidad desconocida a un caformación que el hidro, además de las bombas que tiró sobre el buque, disparó también sus ametrallado. ras. (D. N. B.)

Comentarios a un discurso

Belgrado, 25.-El discurso pronunciado por M. Stajadinovich ante 30.000 miembros de la organización juvenil del partido gubernamental respuesta a las organizaciones de la dirigida contra la unidad del Estado yugoeslavo.

El discurso contiene una llamada defienda con todas sus fuerzas esta unidad .-- (Faro).

Berlín, 26 (madrugada). Ayer tarde presentó su dimisión el Gobierno belga. Van Zeeland comunicó al Gobierno su decisión de dimitir, y entonces los demás ministros acordaron unirse al presidente, y presentar también su dimisión. Hoy se reunirán las dos Cámaras en sesión, durante la cual se comunicará la dimisión del Gobierno. (D. N. B.).

La No Intervención de Francia

Salamanca, 25.-Una vez más la aviación de guerra roja toma el suelo francés como propio para sus movimientos. Aviones rojos armados huyeron de aeródromos que inminentemente estaban para caer en nuestro poder, han salido de ellos y en vuelo se han refugiado en Francia. En éstos aviones, además de las armas propias de su dotación, van combatientes y directivos de guerra de la zona de Asturias, que huyen para no caer prisioneros. Estos aviones, armas y personal, deben ser internados hasta el final de la lucha, como lo sería y no de bian serlo, tropas que derrotadas se internan en la nación fronteriza. En Francia y con su Gobierno del Frente Popular y sus aeródromos no pasa así; sus aeródromos con frecuencia inusitada que no deja J. R. Z., es considerado en los mellugar a dudas, sobre el previo dios políticos de Belgrado como la acuerdo entre ambos Gobiernos de base de aprovisionamientos de los oposición al acuerdo de organizar elementos aéreos rojos, facilitándouna revuelta, diciendo que esta va les la huida que al día siguiente permitirá su empleo en nuevas ac ciones de guerra que deberían tener lugar, ocasionando nuevas víctimas a la juventud del partido para que en zona liberada que no habrían de producirse y sosteniendo elementos en campo rojo, en material y perso nal que debian considerarse de baja para los fines de combatir. El último Asturias y aterrizaron en el aeró-Miario del frente dromo de Papma (Birrritz).

Valencia no puede pagar los gastos de la evacuación de Bilbao

Paris, 25 .-- La compañía marítima Worns, del Havre, que con su flota se había ocupado de la evacuación civil de Bilbao, por el cargo y cuenta del Gobierno francés, reclamó a la Subsecretaría de marina mercante la suma de 700.000 francos, que se le habia quedado a deber como saldo de un contrato de fletamiento. El subsecretario contestó que el cargo de dicha suma correspondía ol Gobierno de Valencia, puesto que gracias a la marina francesa había podido trasladar a Cataluña buen número de milicianos y fugitivos de Bilbao, añadiendo que el Gobierno de Valencia no podía liquidar actualmente este asunto por la baja que había sufrido la peseta en el mercado de los cambios; pero que de todas maneras la casa Worns podría tener la seguridad de que próximamente el Gobierno republicano estaría en condiciones de pagar la suma reclamada.

Impresión pesimista respecto a la reunión que hoy celebra el Comité de No Intervención

Londres, 26 (madrugada).—Ei Daily Herald» es de opinión que no hay posibilidades de llegar a un acuerdo en la sesión que hoy celebra el Comité de No Intervención.

El «New Cronicle» cree que Francia abandonará el Comité si la sesión de hoy no trae ningún resultado positivo. Francia espera que la Gran Bretaña siga este camino.— (D. N. B.)

La delegación inglesa en Palestina

Londres, 25 .- «Daily Heral» recibe noticias de Jerusalén, diciendo que el Gobierno francés ha invitado al inglés a que la residencia de la delegación en Palestina la fije en Gran Mufti. El inglés ha contescaso los aviones que vinieron de tado diciendo que su delegación se establecerá en un poblado del interior del Libano.—(Faro).

Resumen de la situación de hecho en China

Sanghai, 25,-En visperas de la . Conferencia de las nueve poten-cias en Bruseizs, la situación de hecho en China ha sido resumida del signiente modo:

Mas de 50.000 japoneses toman parte en las operaciones sobre el territorio chino. En el frente de Shanghai continúan la violenta ofensiva contra liazano, al sur oriental de Settlememolnt, habiendo ya ocupado todo el territorio interland de Sanghai.

En el norte de China los japoneses han logrado apoderarse de una extensión de terreno de cinco Kilómetros, con objeto de cerrar la frontera entre China y la Unión Soviética a traves de las dos Mongolias.—Faro.

Rusia, causa del desacuerdo

Londres, 25.— Daily Herald informa de las conversaciones del Gobierno inglés con los represen-Hoss, jefe del Estado Mayor de la vo conozco el corazón humano, me tantes de las potencias que integran el Comité de No Intervenministro del Reich, Hans Frank;
res y les ofrecí una buena parte de bajador soviético, Maiski, este manifestó que en la reunión de mañana matendrá su actitud de no reconocer la beligerancia al Gobierno del Generalisimo Franco.-(Faro).

Londres, 25.—Hoy han celebrado una larga conversación de más de dos horas en el Foring Office, el embajador italiano. Grandi y ei Ministro de Negocios Extranjeros, M. Eden,

Se sabe que trataron de las discusiones y divergencias de la úlfima sesión del Comité Internacionai, sobre todo de la actitud de Rusia. - (Faro).

Propaganda roja española, prohibida en Inglaterra

española titulado Tierras de España. | ma. — (Faro).

El XV aniversario de la Marcha sebre Roma

Roma, 25.--Han empezado a llegar a Roma varios betallones de Camisas negrus, para asisiir a los desfiles que se celebrarán en esta ciudad con motivo del quince aniversario de la Marcha sobre Roma y a los actos de glorificación de los caídos, el día 29 de este mes.—

Roma, 25.—La legación alemana que asistira a las fiestas que se celebrarán en esta ciudad con motivo de la Marcha sobre Roma, en representación del Gobierno del Reich, saldrá de la frontera alemana el día 27 del corriente a las diecisiete ho-

La legacion estará integrada por turo Coorlitzor.

Se están ultimando los preparativos para su recibimients en la Ciudad Eterna.

Starace, y otras altas autoridades

militares y civiles de Roma. La estación de Bornini, estará engalanada con banderrs alemanas e italianas, tanto en el interior como en el exterior de la estación. El trayecto desde la estación al

cerán en Roma varios días y asisti- co, y por lo tanto, vuestra, y allí Londres, 25.—La censura ha pro rán a todas las manifestaciones que encontrarcia unas casas que ostenhibido que sea exhibido en toda In- se celebren con motivo del quince tan unos rótulos que rezan: Auxiglaterra el film de propaganda roja aniversario de la Marcha sobre Ro- lio Social.

EL ALCAZAR

humanitaria y caritativa obra de "Auxilio Social"

unos días, el mismo día de mi enmos en un altozano inmediato al pueblo, para ingerir un frugal almuerzo. No tardarou en acudir al ieres y chiquillos, los que, a respetuosa distancia, observaban con ojos voraces nuestras viandas. el lugarteniente de Hitler, Rodoifo Cuando el almuerzo terminó, y como los alcaldes de Munich, Adolfo nuestro yantar. Los gestos de con-Wagner, Pseron, José Torberon y tento y las palabras de gratitud no los de Aerlin y Frankdesburgo, Ar- tenian limite. «¡Hay que ver, se nor, pan blanco! Quince meses lle vamos sin comerlo». Recuerdo que idénticas palabras interrumpieron mi breve merienda campera el día En la estación serán recibidos por de la toma de Santander. Recuerdo el secretario del partido fascista, que otro día, en Durango, me ocurrió exactamente lo mismo, y hasta puedo recordar que he referido es tas cosas, si no en mis crónicas oficiales, en las que envío a los periódicos que me honran aceptando mis artículos, y añadía en aquellas referencias, mi respuesta a los que gran Hotel, donde se hospedarán, con tanta alegría y avidez devora y se cumple sin excepción será cubierto por fuerzas fascistas. ban el planblanco, el bendito pan El ministro Hoss y demás perso- de Dios: «Mujeres, bajad a la ciunalidades de la legación, permane- dad, que ya es de España, de Fran-

Salamanca, 26 (madrugada).— generosamente, recibiréis vosotras lo mismo me acaeció en Santander (Crónica del Tebib Arrumi).—Hace y vuestros hijos el pan de España, y Bilbao y en tanto lugar donde pepalabras, que la nueva España no les. admite hambrientos, y la colabora ción social es algo más que un hermoso mito palabrero, pero vano de de contenido. No se ha dado un caso, uno solo en toda la historia gloriosa de la reconquista Nacional en que, entradas nuestras tropas vencedoras en un lugar, no haya habido pan, alimentos y abrigo y protección para todo viviente rojo, verde o amarillo, que el humanitarismo de Auxilio Social no se atiene al colorido, es la protección para todos al lado de la victoria, de la paz y de la justicia. Ese es el lema

Yo no puedo decir lo que ocurrió en Gijón minuto después de que ore Ro- lio Social. entré no más una hora u hora y me- cruelmente rencorosos e implaca-En ellas, sin retribución alguna, día que duró la entrada triunfal. Y blemente vengativos.

porque la magnanidad del Caudi | netré inmediatamente detrás de las trada en Gijón con el Cuartel Gene Illo, ha dispuesto que detrás de fuerzas conquistadoras, honor que ral del general Solchaga, nos para | nuestras columnas de vanguardia | nunca me han regateado nuestros vayan siempre, y penetren en las ilustres Jefes de la vanguardia. Mi ciudad o pueblos conquistados, deber está entrar con el mando, los sembradores de la semilla de que entra el primero en represenlugar donde estábamos, varias mu-ssu generosidad y humanitarismo, tación de España y de Franco. En «Auxilio Social», mujeres y ni- la consecuencia de este deber que nos que hasta hoy habeis sufrido implica que el cronista de guerra por la tiranía agria, sañuda y dura se apreste inmediatamente a situarde corazón de los marxistas, es el se en un lugar desde donde puede heraldo de una nueva vida, en que comunicar a la retaguardia sus imse demuestra con hechos y no con presiones sobre las entradas triufa-

Si no se hace eso así y se queda en los pueblos recién conquistados, en los que naturalmente, no hay medios de comunicación, hasta pasadas bastantes horas de la ocupapación, la labor del cronista resultó incompleta, porque ha visto, ha sido y sentido, pero no ha hecho ver. Necesita que sus noticias lleguen pronto a retaguardia para entusiasmar con las glorias de sus historias, porque es así. Yo no digo lo que en Gijón y en las ciudades conquistadas hizo «Auxilio Social» inmediatnmente de su instalación. No lo he visto, pero lo sé porque lo mismo en la España reconquistada, que en la que siempre fué nuestra, a diarlo observo esa obra de ayuda dar en la bella ciudad asturiana al débil, de alimentación y abrigo las tropas de Camilo Alonso, por y enjugar lágrimas a todos los desla sencilla razón de que atento y validos que creían firmemente que cumplido de mis deberes, en Gijón a nuestra entrada nos sentiríamos